
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先輩からのメッセージをインタビュー形式でお伝えします。

自己紹介をおねがいします！！ 

鳥居大輔、B 型のさそり座、野球部に所属しています。

今ハマっているのはNiziU です！！ 

NiziU がお好きなんですね♪ 

鳥居さん今はどのような業務を行っていますか？ 

現在の業務は、第２消防隊としてポンプ車の機関員をしていま

す。また、引揚救助という救助大会種目の４番員を任されてい

て、全国大会を目指して日々仲間と訓練に励んでいます。 

自己紹介でも「野球部所属」とありましたが、学

生時代も野球に熱中していましたか？ 

はい！小学生から大学生まですっと野球に熱中していました。

現在も消防の野球部に所属し、大会があると仲間と楽しく野球

をしています。 

野球大好きな鳥居さんですが、なぜ消防士にな

ったんですか？また、消防のやりがいはなんで

すか？ 

機関員に憧れていて、消防車を運転したかったからです。 

やりがいは、どんな時でも、通報を受ければすぐに出動し、困

っている人の元へ一番早く駆けつけることができる事です。 

やっててよかった！または、つらいな～と思う瞬間はなんですか？ 

当直勤務の場合、平日の休みもあるため、混んでいない日（時間）に

出掛けることができます。 

逆に、資格試験などの勉強をしているときはつらいな～と感じます。 

勉強つらい・・とのでしたが、就職試験対策はどのようなことをされ

ていましたか？ 

大学の就職相談室に毎週通い、面接練習を数多く行っていました。筆記

試験については、過去問題を解いていました。 

鳥居さんが今後目指す、消防士像はなんでしょうか。 

就職活動をしているみなさんへ！ 

三振しても大丈夫！！常にフルスイングで試験に臨んでくだ

さい！ 

鳥居さん！アツイ一言ありがとうございました。 

ありがとうございました。 

最後に、今就職活動中のみなさんにアツイ一言をお願いします！！ 

私が目指す消防士像は、市民の方々のみならず、消防職員から

も信頼される消防士になることです。そのためにも、日々様々

な努力を続けています。 

消防士として採用 

↓ 

約半年間消防学校で研修 

↓ 

消防主事に階級が上がる 

または 

消防職員経験年数４年以上 

↓ 

機関員候補者として登録 

↓ 

走行訓練・揚水訓練（半年間） 

↓ 

見極め（走行訓練・揚水訓練） 

↓ 

合格！！ 

機関員になるための最短スケジュール 

引揚救助 ４番員として訓練中 
高校時代 

学生時代も野球に打ち込んでいました 

麻布大学 卒業 

平成３０年度入庁 

消防署 消防隊 

鳥居 大輔 

綾瀬市消防本部・消防署 

機関員として車両に異常がないか点検をします 


